

WARTA

Menyampaikan Himbauan Menjelang Pemilu 2024 Polsek Kebon Pedes laksanakan Patroli Dialogis Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 8, 2023 - 08:00



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Kanit Propam Aiptu Nainggolan dan Bhabinkamtibmas Desa Kebon Pedes Bripka Yopi Kemalludin, SH., Polsek Kebon Pedes mengadakan patroli dialogis untuk menyampaikan himbauan penting terkait Kamtibmas kepada masyarakat. Patroli yang dilakukan secara rutin ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kebon Pedes. Kamis (07/12/23). Dalam patroli dialogis yang dilakukan Kanit Propam dan Bhabinkamtibmas, mereka juga menyampaikan kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, serta menghindari segala bentuk provokasi yang dapat mengganggu stabilitas dan kedamaian menjelang Pemilu 2024.

Himbauan ini diberikan sebagai upaya untuk mewujudkan proses demokrasi yang berkualitas, damai, dan sesuai dengan aturan yang berlaku. "Kami memahami bahwa Pemilu adalah saat yang penting dalam kehidupan berdemokrasi. Oleh karena itu, kami berusaha mengingatkan masyarakat agar tetap tenang, tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Kami juga mengajak masyarakat untuk aktif mencari informasi yang akurat dan mematuhi aturan yang berlaku," kata Kanit Propam, Aiptu Nainggolan. Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas Desa Kebon Pedes, Bripta Yopi, menambahkan bahwa patroli dialogis ini juga menjadi sarana untuk menjalin hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Dalam setiap pertemuan, masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan kesah serta berbagai aspirasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Melalui patroli dialogis ini, kami ingin membangun kepercayaan dan kemitraan dengan masyarakat. Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif menjaga keamanan lingkungan masing-masing, serta melakukan kolaborasi yang baik dengan pihak kepolisian dalam upaya menjaga Kamtibmas yang kondusif," ujar Aiptu Nainggolan. Kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Kanit Propam dan Bhabinkamtibmas Desa Kebon Pedes ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa senang dan terhormat atas perhatian yang diberikan oleh aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan masyarakat Desa Kebon Pedes semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat diharapkan bisa mewujudkan suasana yang kondusif dan harmonis saat pemilihan berlangsung.